

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

HAY PERFILES “FUERTES” PARA LA GUBERNATURA

Listos para contender por la gubernatura del estado, afirmó el secretario general del PAN en el estado, Martín Arango, quien subrayó que será hasta diciembre cuando se informe a las autoridades electorales el método de selección de sus candidatos. (DQ)

LAS REDES SOCIALES LE RECUERDAN AL PRESIDENTE SUS PROMESAS

La congruencia entre propuestas y acciones es la carta que define a un partido político aseguró Martín Arango, secretario general del PAN en Querétaro, al referirse al trabajo y los buenos resultados que ha dado el partido en el estado. Afortunadamente, agrega Martín Arango, hoy existen las benditas redes sociales que están para recordarle al Presidente de la República que hizo compromisos. (AM)

EL TRABAJO, EN LOS BUENOS RESULTADOS RESPALDAN A LOS GOBIERNOS DEL PAN

La congruencia entre propuesta secciones es la carta que Define a un partido político, así lo aseguró Martín Arango, secretario general del PAN en Querétaro, al referirse al trabajo de los buenos resultados que han dado el partido en el estado. (N)

PRI

CONTINÚA DISPUTA POR DIRIGIR AL PRI

Por Janet López

Continúa la disputa legal para presidir al comité estatal del PRI. A través de sus redes sociales Juan José Ruiz subió un video en el que afirmó que todo el proceso por medio de la cual se le destituyó de la presidencia fue una “construcción de hechos y de ficciones para que una persona de fuera llegara a dirigir a un partido en un estado que ni siquiera conoce”. (Q)

POLÍTICOS SE APROVECHARON: PAUL OSPITAL

Por Montserrat García

El dirigente estatal del PRI, Paul Ospital, calificó de “buitres” a aquellos servidores públicos que utilizan la emergencia sanitaria para hacerse promoción personal con el uso de recursos públicos. (ESSJR)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ALERTA LA UAQ ALTA EXPOSICIÓN AL VIRUS COVID

La rectora de la UAQ, Teresa García, informó que con la nueva técnica del tamizaje molecular han reportado más del 25% de casos reactivos, lo que representa una alta exposición al virus Covid-19. (DQ, principal)

N: MÁQUINA VIRAL

Tras el anuncio, el director general del Promoción de la Salud, Ricardo Cortés, dijo que lo mejor que puede hacer “La Máquina” es retirarse de la copa GNP y ceder su espacio a otro equipo’. (N, principal)

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

EUQ: ESTADO, 5º CON MÁS LLAMADAS AL 911 POR VIOLENCIA A MUJERES

En Querétaro, 85% de las llamadas de emergencia a la línea 911 relacionadas con violencia contra las mujeres corresponden a incidentes de pareja, reporta el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

QUERÉTARO SUMA 27 CASOS DE COVID-19 ESTE SÁBADO Y SÓLO UN FALLECIMIENTO; ALCANZA LOS 2 MIL 045 CASOS

En Querétaro un hombre de 76 años, que se encontraba hospitalizado, falleció a causa de la enfermedad COVID-19. Este sábado se dio de alta sanitaria a 22 pacientes, con lo que se tiene un registro de mil 445 altas. Hay 162 pacientes hospitalizados, de los cuales 72 se encuentran graves, y se han registrado 276 defunciones. (N, ADN, Q)

CIFRA DE CONTAGIOS LLEGA A 213 EN SJR

Actualmente según la SESEQ, el municipio de San Juan del Río reporta 213 casos de Covid-19, más de 458 sospechosos, 26 defunciones y 240 quienes resultaron negativos, por lo que se sigue manteniendo como el segundo lugar de contagios en la entidad, solo por debajo de la capital en donde se registran mil 287. (ESSJR)

SESEQ FOMENTA CAPACITACIÓN A MÉDICOS DE FARMACIAS PARA ATENCIÓN DE PACIENTES CON SÍNTOMAS DE COVID-19

De acuerdo con la Directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, los médicos de las farmacias se encuentran capacitados para la atención de COVID-19. Esto porque en la Ciudad de México la Universidad Autónoma de México capacitó a los que atienden en farmacias, pues se notó que en diversas ocasiones recetaban medicamentos que agravaban el COVID-19. (N, ADN)

ARROYO SECO REGISTRA SU PRIMER CASO DE COVID-19

Después de más de 100 días de emergencia sanitaria, el municipio de Arroyo Seco sumó su primer caso de COVID-19. (...) Al respecto en días pasados la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, anunció que se ampliaron las unidades de monitoreo, a fin de verificar si realmente esos municipios estaban libres de la enfermedad. (ADN)

AGUAS RESIDUALES NO TRANSMITEN COVID-19

La directora de los Servicios de Salud comentó que la propuesta de la UNAM para estudiar las aguas negras, sólo podría permitir identificar la presencia del virus. Al no ser el mecanismo de transmisión del COVID-19, las aguas residuales, estas no representan un riesgo de contagio para la población, enfatizó Martina Pérez, directora de los Servicios de Salud. (CI)

EMPRESAS QUERETANAS REPORTAN 21 CASOS SOSPECHOSOS DE COVID-19

Las empresas de Querétaro han reportado un total de 21 casos sospechosos que presentaron síntomas que podría derivar en un caso de Covid-19. Un total de 140 empresas se encuentran en la red que coordina con las distintas secretarías de Gobierno Estatal para reportar los casos sospechosos y asegurar que se respete el protocolo de sanidad, expresó Martina Pérez, directora de Servicios de Salud en la entidad. (AM)

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

PENDIENTE LA AUTORIZACIÓN DEL USO DEL PLASMA EN QUERÉTARO

Por Diego Rivera

La aplicación del uso de plasma convaleciente en pacientes con Covid-19 a aún no ha sido autorizado por la Comisión Federal para protección contra riesgos sanitarios (COFEPRIS), informó la directora de servicios de salud, Martina Pérez. (N)

UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN DE CORREGIDORA ATIENDE AL 40% DE PACIENTES

Por el momento las personas hipertensas, diabéticas, casos agudos neurológicos, adultos mayores, mujeres embarazadas y niños menores de 13 años no podrán ser atendidos en esta etapa de reactivación, toda vez que se encuentran dentro de los grupos vulnerables bajo lo establecido por el Gobierno del Estado a través de la SESEQ. (AM)

BRINDA ST MÁS DE 7 MIL ASESORÍAS

Por Leticia Jaramillo

La ST ha brindado asesorías de manera oportuna a 7 mil 656 trabajadores, y ha realizado 104 inspecciones a centros laborales, durante el periodo del 23 de marzo al 24 de junio de 2020, con lo cual abona la justicia laboral en beneficio de la clase trabajadora. Mario Ramírez, Secretario del Trabajo, detalló que la atención al público ha sido permanente durante todo este año, a consecuencia del Covid-19, privilegiado la comunicación a distancia por correo o vía telefónica, como medida sanitaria. (N)

EMITEN REGLAS DE OPERACIÓN DE CRÉDITOS PUEDES

El FIPROE público en la Sombra de Arteaga las reglas del programa único de emprendimiento para el desarrollo económico y social del Estado de Querétaro PUEDES, incluyen cinco categorías y una subcategoría para adquirir créditos que van desde los 5 mil, hasta los 250 mil pesos. (N)

PODER JUDICIAL

CUMPLIMIENTO DE LOS PROTOCOLOS SANITARIOS EN EL TSJ GENERA FILAS EN EL CENTRO DE JUSTICIA

Las largas filas para ingresar a Centro de Justicia se debieron al cumplimiento de los protocolos sanitarios, así lo aclaró el presidente del TSJ, Antonio Ortega Cerbón. «Se tienen que cumplir perfectamente y cabalidad todos los protocolos de seguridad y eso hace que los filtros hagan más lento el acceso». Aunado a ello precisó que el respeto a la sana distancia impide la entrada masiva de personas a las instalaciones. (EQ)

PODER LEGISLATIVO

PIDE DIPUTADO DE MORENA COMPARECENCIA DEL TITULAR DEL TRABAJO

El diputado Néstor Domínguez, integrante del Grupo Legislativo de Morena en la LIX Legislatura del estado, informó que el pasado 25 de junio del año en curso, presentó una iniciativa de acuerdo por el que la LIX Legislatura del Estado de Querétaro cita a comparecer a Mario Ramírez, Secretario del Trabajo. (EQ)

CARAVANAS DE FRENA SI TIENEN TINTES ELECTORALES: RUÍZ OLAES

Por tercera ocasión los integrantes del Frente Nacional Anti AMLO (FRENA) salieron en caravana por las diferentes calles de México, y Querétaro no fue la excepción, sin embargo, este movimiento únicamente tiene la finalidad de prestigiar al gobierno federal, aseveró el diputado local Mauricio Ruiz. (ADN)

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

MUNICIPIOS

FOMENTA MUNICIPIO DE QUERÉTARO LA LECTURA A TRAVÉS DEL PROGRAMA LETRAS VIVAS

El Municipio de Querétaro, a través de la Secretaría de Cultura, impulsa el programa Letras Vivas con el que se busca promover el hábito de la lectura a través de actividades como son talleres o murales artísticos alusivos al tema y que se realizan en las siete Delegaciones de la capital. La Secretaria de Cultura, Andrea Avendaño, informó que se convocó a 50 escritores locales a que eligieron alguna frase significativa entre sus libros favoritos de literatura universal, con la que buscarán provocar encuentros fortuitos con la gente. (EUQ, AM)

TELÉFONO 070 SUMA CASI 500 LLAMADAS PARA APOYO PSICOLÓGICO EN PANDEMIA

El teléfono 070, del municipio de Querétaro ha recibido ya cerca de 500 llamadas para apoyo y contención psicológica durante la contingencia por el Covid-19. La directora para prevenir y erradicar conductas de riesgo en la capital, Adriana Bouchot, detalló que, de estas, cerca de 80 son consideradas de alto riesgo al tratarse de personas que han mostrado conductas o intenciones suicidas. (Q)

UN PASEO -VIRTUAL- POR LA CULTURA

El Museo de la Ciudad invita a la transmisión en vivo de la charla con el artista Fabián Ugalde, quien hablará sobre su exposición "Arte vs arte", del 2013. (...) La página de Facebook de la Secretaría de Cultura del Municipio de Querétaro ofrece tutoriales para aprender a bailar danza folklórica, ballet clásico y hasta salsa, a través de videos pueden verse en línea. (DQ)

DEJA DE COMPRAR CARNES Y VERDURAS PARA AHORRAR

En el mercado del Tepetate madres de familia van a revisar las compras de la despensa que utilizarán durante la semana. Son ellos que no la firman tienen que reducir compras de carnes, lácteos, frutas pues aún no sé estabiliza su economía, teniendo que ingeniárselas Con el poco dinero que llevan. (N)

TRAS APERTURA, UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN DE CORREGIDORA ATIENDE AL 40% DE PACIENTES

Debido a la contingencia y a las medidas preventivas con las cuales trabaja el Sistema Municipal DIF de Corregidora en la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) en esta primera semana de reapertura, se atendió a cerca del 40 por ciento de pacientes. (N)

ANUNCIA ALCALDE INVERSIÓN PARA OBRA

Por Dolores Martínez

El presidente municipal de Amealco de Bonfil, Rosendo Anaya, anunció el arranque de dos obras con una inversión de un millón de pesos, consistentes en un aula en la comunidad de El Aserrín, y un empedrado para mejorar la movilidad en El Batán. (ESSJR)

SE REACTIVARON LAS VENTAS EN VÍA PÚBLICA

Por Montserrat García

La administración municipal tiene registro de más de 500 puestos fijos y semifijos que de acuerdo con las últimas disposiciones en materia de salud ya pueden reanudar labores, señaló el secretario de Finanzas. La administración municipal de San Juan del Río tiene registro de más de 500 puestos fijos y semifijos que laboran en vía pública,

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

quienes de acuerdo con las últimas disposiciones en materia de salud ya pueden reanudar labores, señaló el secretario de Finanzas Públicas Municipales, Itzcalli Rubio Medina. (ESSJR)

CASI LISTOS ARREGLOS EN PUENTE DE LA HISTORIA

Por Montserrat García

Tentativamente se proyecta que en julio, gobierno del estado haga entrega de las obras que se llevan a cabo en el Puente de la Historia, pero aún faltan detalles señalados por la autoridad municipal, comunicó el alcalde de San Juan del Río, Guillermo Vega. (ESSJR)

EJIDATARIOS AGOTARON INSTANCIAS LEGALES

Por Montserrat García

Guillermo Vega, presidente municipal de San Juan del Río, señaló que los ejidatarios de San Pedro Ahuacatlán perdieron el último juicio de amparo que interpusieron y, con ello, agotaron todas las instancias legales, por lo que jurídicamente se está en condiciones de iniciar las obras de la vialidad inconclusa, sin embargo, está a la espera que, en asamblea, los ejidatarios den su anuencia, a efecto que no se vean interrumpidas de nuevo. (ESSJR)

REACTIVAN EL PARADOR GASTRONÓMICO A BERNAL

Por Alejandro Payán

En llegar los clientes el parador gastronómico de la carretera estatal 100 se ha ido reactivando paulatinamente, respetando las medidas indicadas por las autoridades del Sector Salud, con el regreso del turismo y los paseantes acuden a locales y paradores de antojitos. (...) Francisca Vega encargada del local Tacos de Guisos las Cazuelas de las Vías, explicó que tienen más de 20 años vendiendo en la zona, en diversos puntos, pero desde hace 10 años con el impulso turístico de La Peña de Bernal y los diversos viñedos, cientos de turistas y trabajadores de los parques industriales aprovechan todo el corredor para probar diversos antojitos. (DQ)

CANCELAN CELEBRACIONES EN CADEREYTA

Por Alma Gómez

Debido a la contingencia sanitaria por Covid-19, el gobierno municipal de Cadereyta de Montes canceló las celebraciones por el 380 aniversario del municipio, que se celebra cada 29 de junio. El regidor, Ricardo Mendoza, presidente de la Comisión de Turismo, señaló que inicialmente se tenía contemplada una inversión de 11 mdp para realizar las fiestas, sin embargo, el gobierno municipal decidió que esa cantidad se destinará a apoyar a comerciantes, tianguistas y familias de escasos recursos durante la contingencia sanitaria. (EUQ)

JUSTICIA POR FEMINICIDIO DEBE IR MÁS ALLÁ DE UNA SENTENCIA: MARICRUZ OCAMPO

“El feminicidio no termina en la sentencia, eso no es la justicia, aún cuando es parte de las exigencias y derechos de las víctimas, también lo es la reparación integral del daño y no ser re victimizadas por la institución, y el derecho a la verdad, que es que se investiguen todos los casos que no están resueltos y que los resuelvan”, enfatizó Maricruz Ocampo, activista para la erradicación de la violencia contra las mujeres y las niñas. (ADN)

DETIENEN A UN HOMBRE EN JURICA TRAS CATEO; SE RECUPERARON 3 VEHÍCULOS

Derivado de cateos efectuados por la PID y por la SSPMQ, en la colonia Jurica, fueron recuperados 3 vehículos con reporte de robo o alteraciones y detenida una persona por el delito de robo equiparado. (CI)

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

AGREDEN CON ARMA DE FUEGO A ELEMENTOS DE LA GUARDIA NACIONAL SOBRE LA CARRETERA QRO-SLP

La tarde de ayer, se presentó un ataque armado en contra de elementos de la GN, división carreteras, sobre el tramo Querétaro – San Luis Potosí, km 61, en dirección a San Luis Potosí, a la altura de San José Iturbide, en donde al circulando por la vía, observaron un VW Jetta gris, con vidrios polarizados, a quien le marcaron el alto, haciendo caso omiso a los comando, para luego comenzar a disparar en contra de la patrulla desde el interior, lesionando a uno de los elementos, por lo que su compañero tomó la decisión de trasladarse de manera inmediata al hospital más cercano, siendo el Hospital Materno Infantil de San Luis de la Paz, Gto., en donde se le hizo saber que su compañero ya no presentaba signos vitales. (DQ)

CONTINÚAN BAJAS EN LAS VENTAS EN EL CENTRO

Por Alma Gómez

Durante la llamada “nueva normalidad” las ventas en los restaurantes y cafeterías del Centro Histórico aún se mantienen bajas, informó Alonso González, presidente de la Asociación de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico. Dijo que esta situación se da, entre otras cosas, por el horario restringido que tienen y que aún se mantiene por instrucciones de las autoridades. (EUQ)

INFORMACIÓN GENERAL

“LOS NIÑOS SON MENOS VULNERABLES AL CORONAVIRUS”

Por Domingo Valdez

Rodrigo González, presidente del Colegio de Pediatras de Querétaro, señaló que los niños son menos vulnerables al SARS CoV-2 porque sus pulmones requieren de menos cantidad de un receptor de una enzima a la que se fija el virus. (EUQ)

SE CERTIFICAN A 14 ESCUELAS SUSTENTABLES, ENTRE ELLAS CAMPUS JALPAN

Por segundo año, el campus Jalpan de la UAQ logró la certificación como escuela sustentable por parte de la Delegación Federal de la SEMARNAT en la entidad. (N)

REALIZAN QUERETANOS TERCERA CARAVANA ANTI AMLO

Integrantes del Frente Nacional Anti AMLO (FRENAAA) realizaron este sábado la tercera caravana móvil para exigir la renuncia de Andrés Manuel López Obrador como Presidente de México. (DQ, N, ADN)

BUENAS NOTICIAS PARA SECTOR ECONÓMICO Y DE SALUD EN QUERÉTARO

En la conferencia vespertina, se informó el semáforo de la Secretaría de Salud Federal que operará del 29 de junio al 5 de julio; con 18 entidades federativas en color naranja y 14 en semáforo rojo. Se tienen buenas noticias de parte de las administraciones Federal y Estatal de las entidades federativas de Querétaro y la Ciudad de México. Las autoridades de Salud y la cooperación de la sociedad permitieron con grandes esfuerzos el cambio en el color de semáforo naranja dando con ello un respiro al sector económico y de salud. (AM)

QUERETANO PODRÍA ESTAR EN LA MIRA DEL CÁRTEL DE JALISCO

Por Francisco Pérez

Algunos funcionarios de primer nivel del gobierno federal reforzarán su seguridad luego de investigaciones que revelaban un posible ataque por parte del cártel de Jalisco Nueva Generación, entre ellos Santiago Nieto quien desde su trinchera ha dado certeros golpes financieros al narcotráfico (AM)

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

“EN ESTA TEMPORADA EL TIANGUIS NO ES PARA PASEAR”: FECOPSE

Ante “nueva normalidad” Rocío Alvarado, presidenta de la Federación de Comerciantes, Locatarios, Establecidos y Prestadores de Servicio en Querétaro, hizo un llamado para que la gente comprenda la necesidad de seguir estos protocolos, por la seguridad y salud de ellos y de quienes viven del comercio. (ADN)

MÁS DE MIL 500 PEQUEÑOS COMERCIOS CERRARON POR LA PANDEMIA: CANACOPE QUERÉTARO

De los 30 mil afiliados a la Canacope, entre el 5 y 7 por ciento tuvieron que cerrar de manera total sus comercios, informó su presidente Eduardo Chávez, quien remarcó se están analizando opciones para lograr su reapertura. (ADN)

LABORAN EL 15% DE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS

Por Laura Banda

A un mes de su retorno a las actividades esenciales, la industria de la construcción ha logrado pasar de un 5 a 15% de empresas ya laborando, informó el presidente de la CMIC, Álvaro Ugalde. Estas constructoras se encuentran ya ejecutando obra pública y se espera que en julio y agosto aumenten las actividades y se tenga ya la inversión de la iniciativa privada. (DQ)

RECUPERACIÓN ECONÓMICA TARDARÁ 2 AÑOS: CANACO

La recuperación económica del sector terciario de Querétaro tardará entre 1.5 hasta 2 años, mientras que a nivel nacional se estima que será de 3 años. Anterior lo dio a conocer el presidente de la CANACO, Carlos Habacuc, quién reconocen la necesidad de contar con mayores apoyos por parte del Gobierno Federal para lograr cambiar las cifras. (N)

IMPULSA COPARMEX PROGRAMA PARA CUMPLIR CON LOS IMPUESTOS

Coparmex está impulsando un programa de remedio solidario fiscal, denominado "Doña remedios" con la idea de Buscar ciertos remedios para salir de una crisis y también para que lo sé estos paguen lo que deben, informó Erika Domínguez Kuri, presidenta de empresarios jóvenes del organismo. (N)

“QUERÉTARO YA NO TIENE ETIQUETA CONSERVADORA”

Por Montserrat Márquez

En Querétaro hay una sociedad progresista y que ha evolucionado en el respeto a la diversidad sexual debido a la presencia de gente de otros países y estados, con lo que se ha logrado quitar la etiqueta de conservadores, expresó Edmundo Ramos, líder de la Organización SOS Discriminación Internacional Querétaro. (EUQ)

FLORES CONTRA LA DISCRIMINACIÓN

La campaña ¡Échale flores! que promueve la tienda Blanc, busca transformar la discriminación en amor y tolerancia para la comunidad LGTBTTTIQ+ a través de una flor, esto en el marco de la celebración del Día Internacional del Orgullo, evento que ha sido afectado por Covid19 pero que se llevará a cabo hoy 28 de junio en plataformas digitales. (DQ)

MUJER TRANS LUCHA POR SER RECONOCIDA POR LA IGLESIA (CRÓNICA)

Por Domingo Valdez

Ilsa Aguilar sonríe mientras muestra su fe de bautismo. Ella es la primera mujer trans reconocida en Querétaro y que obtuviera el cambio de nombre y género en su acta de nacimiento, también es la primera que la UAQ cambia su

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

título universitario, y ahora quiere ser la primera en cambiar su nombre en su fe de bautismo, para vivir de manera plena su religión, parte de su tradición familiar. (EUQ)

COSTCO REABRE SUS PUERTAS

Tras seis días de suspensión de actividades, COSTCO me abrió sus puertas este sábado, permitiendo el acceso nuevamente de sus usuarios y reforzando las medidas sanitarias. (N)

REPARTIDORES DE COMIDA, LOS MÁS BENEFICIADOS POR LA NUEVA NORMALIDAD

Repartidores de comida expresan que pese a la reactivación de los restaurantes y cafeterías donde las personas pueden ir a consumir directamente en su establecimiento, no les ha afectado en su trabajo, sino todo lo contrario. (N)

CAE HASTA EL 50% DEL PAGO A TRANSPORTISTAS ANTE PANDEMIA

Por Jahaira Lara

Hasta en un 50% ha caído la recepción de pago de acuerdo con cifras del gremio de transportistas, derivado de que las empresas que contratan los servicios Argumenta la falta de liquidez ante la contingencia sanitaria. El director general la organización AMOTAC, Omar Ortiz, explicó que las principales afectaciones que enfrenta el gremio ante la pandemia de Covid-19, es principalmente por los retrasos en pagos. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Se dio la tercera protesta contra AMLO. Las protestas contra el presidente Andrés Manuel López Obrador continúan a lo largo del país para pedir su renuncia. Ayer también se dieron en Querétaro, es la tercera vez que se registra, sin embargo, nos comentan que los medios de comunicación en esta ocasión prestaron menor atención que en las otras dos convocatorias que hubo, pues principalmente se conoció de este hecho por algunos posteos en redes sociales. Nos comentan que seguirán presentándose este tipo de expresiones, a pesar de que el gobierno federal le preste menos atención al tema. Las personas foráneas ocupan el tercer lugar de contagios de Covid-19. Querétaro es un estado de migrantes y de ciudadanos que están de paso, esa ha sido su característica en esta tierra. Eso, nos comentan, ya se ve reflejado en las estadísticas de Covid-19 que diariamente publica la Secretaría de Salud estatal. Las personas que son consideradas como foráneas, que son aquellas que no tienen su domicilio en esta entidad, nos dicen, ya son la tercera fuente de casos confirmados de esta enfermedad con 136, únicamente detrás de los municipios de Querétaro y San Juan del Río, ya que alcanzan los 1,310 y 214 contagios, respectivamente. (EUQ)

EL ALFIL NEGRO

Descarrilados. El Covid-19 no sólo ha contagiado a sus jugadores, sino que también eliminó las ilusiones de los aficionados de Cruz Azul de ganar un campeonato, al suspender la Liga MX... Sino que además nos privaron de jugar un torneo amistoso. (N)

DOMINGO 28 DE JUNIO DE 2020

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL